



000 160281
0528

LA PRENSA, DOMINGO 6 DE MARZO DE 1988 PAG. 7.— 1

CASOS Y COSAS.

EL HOMENAJE A UNA ESCRITORA

(1988)

Ema Cabar Kuncar, nació en Palestina, llegando a nuestro país a temprana edad y quedándose para siempre. Ha escrito toda su vida y lo ha hecho para ella, ha relatado con su pluma acontecimientos que muchos vivieron, pero que muy pocos la han descrito como la escritora. Su libro "El valor de vivir", encierra un alán fatalista que ha marcado su existencia. Los relatos describen la vida como algo acerbo, carentes de optimismo, llevan al lector por acaigos hechos, tristes recuerdos que se levantan por sobre los hombres, supeditándolos a los acontecimientos.

Cuando la visitamos, con sorpresa observé que en su departamento, ha logrado sembrar el verde sobre el asfalto. En cada rincón de la casa, ordenadamente, se suceden recuerdos tras recuerdos. Todo el ambiente está impregnado, por ese verde de las plantas que adornan su terraza, en el edificio San Martín.

Con alegría nos contó de su viaje a la ciudad de La Serena. Estoy muy agradecida de la hospitalidad de esa hermosa ciudad, nos dijo. Es una de las ciudades más bellas que conozco, en ella se conjugan los adelantos del presente siglo, con la riqueza de la arquitectura del pasado. Todo es recuerdo e historia. Al pasar y recorrer sus calles el sentido del tiempo no existe, lo temporal nada impone cuando se camina por La Serena; sólo un bocinazo nos despierta y nos indica que el tiempo ha pasado y que la historia no termina, no termina nunca.

Al contarnos de su vida, relató algunos acontecimientos que la han marcado. Para ella lo fatal es inmanente a la vida. Todos sus recuerdos están empapados de tristes episodios. Al describir el terremoto de Chillán logra introducirnos en esa época y en ese preciso instante.

Pese a la tristeza que refleja en sus escritos, su actitud al referirse a La Serena es muy alegre. De inmediato se le dibuja una sonrisa, cuando recuerda los momentos que pasó en dicha ciudad, por motivo de la inauguración, sus palabras son de agradecimiento hacia los directivos del Taller Literario "Plumas Sereneuses". Destacó la participación que existe en eventos de tipo literario, que aquí en Curicó, no se le da mayor importancia.

En La Serena, Ema Cabar, recibió el cálido homenaje de una ciudad, que reconoció su labor. Un hermoso diploma, es el recuerdo imperecedero que mantiene.

Sus palabras estaban dirigidas hacia la ciudad nortina, sus elogios eran para su gente y el ambiente.

Le consulté, por qué no reside en La Serena y me contestó: "Porque ya eché raíces en Curicó".

Alfredo Villarroel

El homenaje a una escritora [artículo] Alfredo Villarroel.

AUTORÍA

Villarroel, Alfredo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El homenaje a una escritora [artículo] Alfredo Villarroel.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)